

Rhönradturnen im Turngau Main-Spessart

Wir haben im Bereich Rhönrad drei sehr aktive Vereine im Turngau.

Der TuS Aschaffenburg Damm, der TuS Aschaffenburg Leider und der TV Miltenberg (alphabetische Reihenfolge). Alle drei Vereine haben keinerlei Nachwuchsprobleme bei den Mädels und Jungs, was man auch deutlich an den Wettkämpfen sieht. Lediglich die Anzahl der Trainer und Kampfrichter ist noch wie überall ausbaufähig, aber darüber wollen wir uns nicht beschweren! Es ist schön zu sehen, dass auch immer mehr Jungs den Weg in Rhönradtraining finden. Nun gilt es im neuen Jahr für alle drei Vereine das neue Wettkampfsystem gut umzusetzen. Es wird für alle Beteiligten eine Herausforderung!

Gaukinderturnfest

Das Gaukinderturnfest wurde in Miltenberg ausgetragen, hier waren Damm und Miltenberg am Start. Die Podestplätze waren gleichmäßig zwischen den beiden Vereinen aufgeteilt. Die Teilnehmerzahl war deutlich höher als letztes Jahr, was wir alle sehr erfreulich fanden.

Altersklasse 7/8 Gerade

1. Lina Mustafaev (Miltenberg)
2. Luan Clausmeier (Damm)
3. Emilja Mann (Damm)

Altersklasse 9/10 Gerade

1. Phuong Cho (Miltenberg)
2. Luise Blüml (Miltenberg)
3. Megan Payne (Miltenberg)

Altersklasse 11/12 Gerade

1. Lenja Mann (Damm)
2. Frieda Neuberger (Miltenberg)
3. Ella Kling (Miltenberg)

Altersklasse 13/14 Gerade

1. Sofia Sommer (Damm)
2. Leonhard Funk (Damm)
3. Charlotte Mayer (Damm)

Altersklasse 7/8 Zweikampf Gerade/Sprung

1. Noemi Schenker (Damm)

Altersklasse 11/12 Zweikampf Gerade/Sprung

1. Lenja Mann (Damm)

Altersklasse 13/14 Zweikampf Gerade/Sprung

1. Lotta Neuberger (Miltenberg)
2. Charlotte Mayer (Damm)
3. Magdalena Funk (Damm)

Bezirksrundenwettkämpfe

Bei den Bezirksrundenwettkämpfen liegen die Vereine vom Turngau überall ganz vorne mit dabei.

Altersklasse 7/8

Die Minibambini tragen den Wettkampf unter sich aus. Damm und Leider wechseln sich von Wettkampf in der Führung ab, so dass Damm im Augenblick mit 0,05 Punkten hauchdünn vorne liegt und der letzte Wettkampf Ende November entscheidet.

Altersklasse 9/10

Bei den Bambinis liegt Leider nach beiden Wettkämpfen ganz vorne und Miltenberg folgt ihnen.

Altersklasse 11/12

Hier liegt Miltenberg auf einem Podestplatz und hofft darauf, dass sie diesen verteidigen können.

Altersklasse 13/14

Miltenberg hat am 1 RWK einen 3. Platz belegt, gefolgt von Damm (4.) und Leider (6.). Allerdings waren die Platzierungen am 2. RWK genau gedreht. Damm hatte den 3. Platz, Miltenberg den 5. Platz und Leider den 6. Platz. Es wird also sehr spannend am 3. RWK.

Altersklasse 15+

Hier hat Leider am 1 RWK einen sehr starken 2. Platz belegt und Miltenberg war auf Rang 6. Am 2. RWK hatte Leider auch wieder einen tollen 2. Platz geschafft, Miltenberg was leider etwas abgeschlagen auf Platz 8.

Bayernpokal

Der Bayernpokal ist qualitativ einer der höchsten Wettkämpfe auf Landesebene in Bayern. Dieses Jahr richtete ihn der TUS Aschaffenburg Damm in der Erbighalle aus. Es waren etwa 140 Teilnehmer/innen am Start. Der Wettkampf dient auch als Vorqualifikation zum Deutschlandpokal. Leider und Damm waren in einigen Disziplinen am Start und machten ihre Sache sehr gut.

Altersklasse 13/14 Einkampf weiblich

1. Sofia Sommer (Damm)

Altersklasse 13/14 Zweikampf Gerade/Spirale männlich

1. Leonhard Funk

Altersklasse 17/18 Zweikampf Gerade/Sprung

2. Charlotta Plaß (Leider)

Altersklasse 19-24 Einkampf Gerade weiblich

3. Luzia Englert (Damm)

Altersklasse 19-24 Einkampf Gerade

2. Joshua Liedtke (Damm)

Deutschlandpokal

Für den Deutschlandpokal hatten sich am Ende Joshua Liedtke und Leonhard Funk qualifiziert, diese turnten in Dortmund unter der der Flagge des BTV.

Leonhard durfte das erste Mal an diesem hochkarätigen Wettkampf teilnehmen und schaffte im Zweikampf den 1. Platz.

Joshua Liedtke hatte deutlich mehr Konkurrenz und musste seine ganze Wettkampferfahrung an den Tag legen. Trotz eines Fehlers schaffte er es mit einer herausragenden Leistung auf den 1. Platz!

Jugendbildungsmaßnahme BTV/BSJ

An der Jugendbildungsmaßnahme Rhönrad von der BSJ aus, nahmen Mädels und Jungs aus Damm und Miltenberg teil. Diese Maßnahme soll vor allem den Spaß am Sport und der Gemeinschaft vermitteln. Wir können aus internen Kreisen berichten, dass dies definitiv zu 100% gelungen ist. Auch ein Teil unsrer jungen Trainer/innen aus den Vereinen waren dabei und hatten viel Spaß dabei!